
Pocas novedades en la Peña Real Mogoda 
Asi es, tras la excelente campaña del equi-

po en la pasada temporada, en la que solo se 
S s u p e r a d o por el mejor coeficiente de goles 
de la LI O- Folguera, circunstaancia esta 
due le privó del ascenso a la segunda Regional 
5,1o se han producido 3 altas en el equipo, 

lentras q u e el objetivo sigue siendo el d e man-
erse dignamente en Tercera Regional y sise 

«ne a tiro lograr el ascenso. 
Económicamente La Peña, se va defendi-

ido ccn un presupuesto de 600.000 pesetas 
•rtrasque el número de socios es de 112. 

Se mantiene el equipo de veteranos en-
ado por Alfonso Valero, siendo el delegado 
astián Escamez. 

jliNTA DIRECTIVA 
presidente: JUAN ESCAMEZ,Vicepresidente: 
FflANCISCO LATORRE,Secretario: F R A N C I S 
CO NAVARRO,Tesorero: ANTONIO PARDO, 

ales: ALFONSO V A L E R O , A N T O N I O LU-
DIEGO LUNA.SEBASTIAN H E R R E R A . 
NTILLA PRIMER EQUIPO 

P()RTERO:José Antonio ,DEFENSAS:Alonso, 
tea,Velero,Perico y Fabia'n,MEDIOS:Manuel, 
Jujn,Jainie,8ueno(del Martorelles) y Quique 
DÉLANTEROS:Angel,Antonio,Dani (del Palou 

r íos Albertoídel juvenil Europa). Directivos y entrenador posan junto a la vitrina de Trofeos en el local social de La Peña. 

ANCISCO LOPEZ, entrenador FRANC I SCO LOPEZ, va a cumplir su 
segunda temporada como responsable técnico 
de La Peña Real Mogoda, donde ya militó 5 
temporadas conio jugador. 
—¿Qué le faltó a La Peña, en la pasada tempo-
rada, para conseguir el ascenso? 
—Yo creo que no nos faltó nada, pues mis ju-
gadores estaban bien y con mucha moral, aun-
que quizá la falta de nuestro goleador, en los 
últimos partidos, influyó a la hora final. 
-Entonces¿Justo vencedor el Can Folguera? 
—SI, púes lucharon a lo largo de todo el Cam-
{>eonato por conseguirlo, aunque caso de haber 
subido nosotros, también hubiera sido justo. 
- ¿ Q u e equipos tienes para este año? 
-Dispongo prácticamente de la misma planti-
lla, reforzada con 3 chavales jóvenes. 

— ¿Cual será, pues, el objetivo para esta cam-
paña? 
—Las aspiraciones son las mismas, ^ u a l que el 
año pasado intentaremos conseguir el ascenso. 
—¿Como ha ido la pretempo rada? 
-.Aunque nos falta entreno, estoy contento de 
ella. Quedamos terceros en el Trofeo de Polin-
yá tras vencer al equipo del pud)lo y perder con 
el At. Unión. En nuestro Trofeo fuimos segun-
dos despues de ganar, otra vez al Polinyá, y 
perder frente a la Fliselina. 
—Alguna cosa más. 
—.Agradeco- al socio su apoyo y prometerle que 
como siempre trataremos de hacerlo lo m^or 
posible. 

También quiero destacar la ayuda que re-
cibo del equipo de veteranos, que cubren las 
posibles bajas y ausencias del primero. 

¿ J I S P O N G O P R A C T I C A M E N T E D E L A 

D E S T A C A R L A A Y U D A 

TO. ' O P D E V E T E -
T E S ^ ^ B R E N L A S P O S I -

«LES BAJAS Y A U S E N C I A S D E L P R I -
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